



Photo par Idej Elixé, [CC BY-SA 3.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/)

Couverture médiatique partielle du dossier de la Biosphère de Montréal.

Depuis l'annonce du gouvernement Harper concernant les coupures à la Biosphère, de nombreux partis politiques fédéraux et municipaux, des associations environnementales, des représentants du milieu de l'éducation et votre syndicat ont menés une campagne d'action politique visant à préserver le seul musée de l'environnement en Amérique du nord.

Voici quelques articles sur le sujet:

<http://argent.canoe.ca/lca/affaires/quebec/archives/2012/08/changements-biosphere-des-voix-selevent.html>

<http://journalmetro.com/actualites/montreal/142169/biosphere-vision-montreal-depose-une-petition-lundi/>

<http://gaiapresse.ca/nouvelles/la-fondation-david-suzuki-lance-un-appel-pour-sauver-la-biosphere-montreal-doit-conserver-son-musee-de-lenvironnement-34572.html>

<http://blogues.lapresse.ca/avenirmtl/2012/08/21/la-biosphere-est-ronflante-mais-de-la-a-la-fermer/>

<http://www.journaldemontreal.com/2012/08/20/lalliance-de-la-fonction-publique-du-canada-veut-que-le-maire-tremblay-intervienne>

<http://www.journaldequebec.com/2012/08/20/lalliance-de-la-fonction-publique-du-canada-veut-que-le-maire-tremblay-intervienne>

Si vous désirez également mettre un peu de pression, vous pouvez écrire à votre député, vous présenter à une période de question d'une assemblée politique fédérale ou municipale, ou participer aux activités organisées par votre syndicat.

Merci!